

令和4年4月18日

保護者の皆様

越知町立越知小学校 校長

越知小学校の取組についてのお知らせ ～「みんなで対話Day」「ハッピー・ウェンズデー」「放課後学習」～

春だけなわ的好季節となりました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動等にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、越知小学校では、児童が確かな学力を身に付け心豊かに安心・安全な落ち着いた生活を送ることができるよう、ゆとりと充実のバランスをめざして教育活動を進めています。

そこで、特に以下の3つの事について、本年度も継続して取り組んでいきますので、ご協力をお願いいたします。

◆ 「みんなで対話Day」

・ねらい 家族等と対話をすることの出来やすい時間を確保することで、子どもが心の安心する場所を確認するとともに、家庭でゆとりのある時間を持つことができるようとする。

・方 法 毎月、第1・第3火曜日（研修等で実施できなかった場合は翌週の火曜日）に全学年を対象に、各家庭でたくさんのお話をしていく日にしています。対話の相手は、各ご家庭のご都合に合わせて、弟、妹、兄、姉、父、母、祖父母等、一緒に生活している方、また、近所の親戚の方などなどなたでもかまいません。

・この日の家庭学習

対話の時間を確保するために、この日の家庭学習は以下のとおりとします。

- ・低学年：本読み 中・高学年：自主勉強
- ・その他の課題は、学校で済ませて帰ります。

◆ 「ハッピー・ウェンズデー」

校時表を工夫することで、児童がしっかりと“遊べる日・自分の好きなことができる日”を水曜日としました。水曜日は、掃除を無くし（必要な個所は用務員さんがしていただきます。）6校時を確保し下校を早めています。しっかり放課後まで頑張る日と、早く帰って遊んだり好きなことをしたりゆっくりできる日のメリハリを付けられるようにしています。また、教員にとっても、授業外業務ができる時間の確保ができ、働き方改革の取組にもなっています。

◆ 「放課後学習」

水曜日以外の放課後は、基本的に「放課後学習」を行っています。この時間は、終わっていない課題を行ったり、どの児童もが、身に付けなければならない基礎基本の学習がしっかり定着できるよう加力指導等を行ったりしています。地域のボランティアの方に来ていただいて、丸付けをしていただいたり、担任や支援員により丁寧な指導を行ったり、個別の対応ができる時間にしています。